



2018年度 9月号

光の子地域子育て支援センター「ひつじ」
担当責任者 宮本正江

9月になりお休みしていたお子さん達の元気な声と笑顔が見られ、新しく「ひつじ」の仲間入りをしたお子さんも増えて「ひつじ」も活気が戻ってきました。お兄さん、お姉さん達仲良く遊んであげて下さいね。また秋はイベントが盛り沢山です。親子で活躍出来る場も沢山ありますので、お友達や親子のコミュニケーションを密にして、皆さんで秋を満喫致しましょう。

☆みっちゃんと遊ぼう(親子触れ合い遊び)☆



今月は初めて参加をしたお子さん達が多く緊張した様子でしたが、先生のギターの演奏が始まり自己紹介の曲が流れ、お名前が呼ばれると、元気良くお返事をしていましたね。そして次から次へと楽しい曲が聴こえてきて、お子さん達は大喜び！お母さん方はとても楽しそうでした。♪あ～らって・あらって♪洗濯の歌では、お母さんが洗濯機になり、お子さんを洗濯



します。回されたり、伸ばされたり、ギューギュー絞られてから干されました。仕上げはただで洗濯の出来上がりです。ピカピカになったお子さん達！気持ち良さそうでしたね。次は宇宙旅行に出発しました。お子さん達が選んだフラフープの星に向かってロケットを発射し、キラキラの星に着陸しました。W君がリーダーになって皆を色々な星に先導してくれました。最後はフラフープのトンネルを潜って「ひつじ」に戻って来ました。とても楽しかったですね。



☆手作り葉書*大切な貴方へ☆



大好きなお爺さんお婆さん方にお送りする為の葉書製作をしました。K君はスタンプ台のインクが十分に付く様に左手で右手の甲を力強く押してから、丁寧に葉書に手形を押していました。妹のMさんは嫌がる事なく手形を押していました。仲良く並んだ二人の手形は、お母さんが可愛いゾウさんに変身させてくれました。そしてステキなコメントを添えてK君の葉書は完成です。始めは手にインクが付くのを嫌がっていた



Ko君は、リンゴをくわえた可愛いゾウさんの手形を見て、色鉛筆やステンシルを持ち、楽しそうに描き加えていましたね。オリジナルで心のこもった葉書を手にしたお爺さんお婆さんの嬉しそうなお顔が目に見えます。

☆ベビーデッサン☆



今月は発泡スチロールの板を使ってスタンプ作りをしました。始めにスタンプにしたい図案の作成です。お母さん方は色々悩みながら、お子さんの似顔絵やマスコット・幾何学模様などで何種類も試作品を作り、気に入った図案を発泡スチロールの板に写して行きました。次は印刷です。何度も試し刷りをして細かい部分の修正もしました。納得のいく作品が出来上がると小さくてステキな額に入れて完成です。Hさんのお母さんは兄妹二人分のステキな作品が出来上がり、とても嬉しそうでした。J君のお母さんはJ君似のマスコットキャラクターで可愛い作品が完成しました。ご家庭でお兄さんお姉さん達と一緒に製作するのも楽しいでしょうね。

☆ママ&ベビー☆

今月は始めて参加をしたHさん親子とハイハイがとても上手になり、元気一杯なK君親子でゆったりとした時間を過ごしました。Hさんは2ヶ月になったばかりなので、お母さんの心身のケアを中心に先生の指導がありました。短時間では有りましたが、お母さん自身の為に時間を使えた事は、リフレッシュ出来た様で良かったです。K君はお母さんと十分なコミュニケーションを計り笑顔が沢山見られ、とても嬉しそうにしていました。お子さんと向き合う事、スキンシップを十分にとる事の大切さを実感できた様ですね。



☆マザーグース(英語で遊ぼう)☆

今回のマザーグースは始めて参加をしたお子さんが多かったのですが、男の子ばかりで元気一杯大変盛り上がりました。いろいろな事に興味を示したT君は、先生の側を離れず楽しい曲が聴こえて来ると、リズムを取りながら楽しそうに行っていました。その様子に刺激されたのかK君J君達もいつもより笑顔が沢山見られました。お母さん方も楽しそうでしたね。次回はハロウィーンの工作も行う予定です。親子で楽しみましょう。参加お待ちしております。



☆8月9月合同誕生日会の様子は10月号に掲載致します☆

来々うんどうかい来々

☆お知らせ☆

☆10月6日(土)光の子保育園運動会 9:00~ 志津小グランド☆

☆(雨天=志津小体育館) ☆未就園児(親子)競技参加OKです☆

☆10月12日(金)「ひつじ」運動会 10:15 集合 10:30 開始☆

(要予約) 場所=[ひつじ]室内 【雨天決行です】

